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Доходы колхоза  ,  Больш евик* 
СТАМНШД, 35 декабря. (ТАСС) В о д а м »

еельховартели «Бельшевжк» Дагановичаоадскоге рай
она, уетеаио закончили сельскохозяйственный щ .  
Взятое обязательстве—вырастить высокий урожай 
хлопка—выполнено. С каждого гектара получея® 24 
центнера хлопка.

Значительно увеличились доходы колхолщеа. 
Толь (0 прения-надбавки за сданный сверх ждана 
хлопок составляют 220 тысяч рублей деньгами, 5.001 
метров мануфактурой, 32 тонны зерна. Еолхевюща 
Гафар Мирколамова да евои трудодни полупи» на
пример, 6.750 рублей деньгами, 1.350 килограммов 
зерна и 150 метров мануфактуры.

Развернем 
социалистическое 

соревнование среди 
судоремснников

Сегодня мы публикуем 
Обращение работников ф то 
та Тобольского госрыбтре
ста, Тобольской зимовки 
Ямальского госрыбтреста 
Тобольской судоверфи 
Главрыбсудостроя ко всем 
работникам флота рыбной 
промышленности Сибири 
' Инициаторы социалисти
ческого соревнования реши
ли ознаменовать день выбо
ров в Верховный Совет 
РСФСР перевыполнением 
плана-графика судоремон 
та на 10 процентов. Они 
обязались к Ю апреля 1947 
года закончить ремонт фло
та, сэкономить на судоре
монте материалов иа 5 про
центов, повысить произво
дительность труда против 
плава ва Ю процентов, сни- 
*ить себестоимость судоре
монта ва 5 процентов и т.д.

В истекшем году работ
ники флота оказали огром 
ную помощь рыбной про
мышленности нашего ок
руга в досрочном выпол
нении годового плана до
бычи рыбы и в доставке ее 
потребителю. От хорошей 
и слаженной работы на су
доремонте в значительной 
мере будет зависеть успех 
Путины 1947 года. Вот по
чему так необходимо шире 
Ябдхватить призыв тоболь 
еких судоремонтников и 
развернуть социалистиче 
сков соревнование среди 
всех работников флота на
шего округа.

Бюро обкома ВКП(О) и 
Окружном партии предло
жили райкомам и перзич 
ным организациям ВКП(б), 
парторгам обкома партии 
рыбозаводов и МРС широ 
ко обсудить обращение то
больских судоремонтников 
Ва собраниях рабочих и 
инженерно технических ра
ботников судорембаз, су
довых команд и принять 
меры к широкому развер 
тыванию социалистическо
го соревнования среди ра
ботников, зааяты хна судо
ремонте.

Судоремонтники нашего 
округа1 Подхватывайте при
зыв работников флота То 
больского госрыбтреста, 
Тобольской зимовки Ямаль
ского госрыбтреста и То
больской судоверфи Глав- 
рыбсудостроя! Ознаменуем 
день выборов в Верховный 
Совет РСФСР новыми тру* 
довыми подвигами, пере
выполнением гр>фйка ре
монта флота! О ф  монти 
руем флот своевременно и 
высококачественно!

Проведем досрочно и высококачественно
ремонт флота!

Ко воем работникам флота рыбной промышленности Сибири
ОБРАЩЕНИЕ

работников флота Тобольского госрыбтреста> Тобольской зимовки 
Ямальского госрыбтреста и Тобольской судоверфи Главрыбсудостроя

Дорогие товарищи!
Весь советский народ, под руководством боль

шевистской партии и родного товарища Сталина, 
успешно завершает первый хозяйственный год 
новой сталинской пятилетки. В борьбе за осу
ществление этих великих задач советские люди, 
как и в годы Отечественной войны, не жале
ют сил и труда, проявляют высокое сознание 
общенародных— общегосударственных интересов 
и самоотверженно преодолевают трудности после
военного времени.

Хорошо поработали в этом году и работники 
флота рыбной промышленности Обского бассей
на. Успешно выполнен план вывоза рыбной 
продукции с Севера и этим самым ликвидиро
ваны ежегодные зимовки караванов в пути. 
Работники флота оказали огромную помощь про
мышленности в досрочном выполнении годового 
плана добычи рыбы и своевременной доставки 
ее потребителю.

Мы, работники флота, отлично понимаем и 
сознаем, что от нас, от нашей хорошей и слажен
ной работы на судоремонте в значительной мере 
зависит успех путины 1947 года. Как мы суме
ем своевременно и высококачественно отремон
тировать суда к  навигации, технически обучить 
и подготовить кадры судовых команд, будет 
зависеть успешное проведение путины второго 
года сталинской пятилетки.

Развертывание судоремонта в этом году сов
падает с важнейшей политической кампанией — 
проведением выборов в Верховный Совет РСФСР. 
Такие исторические даты наш народ привык от
мечать высоким политическим и производ
ственным подъемом и выполнением стоящих 
перед ним задач.

Сознавая всю ответственность, которая ло
жится на работников флота за успешное проведе
ние путины 1947 года и желая как можно лучше 
помочь нашей Родине в деле увеличения про
довольственных ресурсов страны, мы берем на 
себя следующие обязательства:

1. Закончить ремонт флота к 10-му апзеля 
1947 года, обеспечив высокое качество судоре
монта.

2. Ко дню выборов в Верховный Совет РСФСР 
перевыполнить план судоремонта против гра
фиков на 10 процентов.

3. Сэкономить на судоремонте материалов на 
5 процентов за счет мобилизации внутренних 
ресурсов.

4. Повысить производительность труда про
тив плана на 10  процентов.

5. Снизить себестоимость судоремонта на 5 
процентов.

6. Охватить всех работников флота техниче
ской учебой.

7. Коллектив работников судоверфи Главрыб
судостроя обязуется своевременно обеспечить 
все судоремонтные бригады качественными де
талями и литьем согласно заказов.

8. Широко развернуть социалистическое 
соревнование среди работников флота. Охватить 
социалистическим соревнованием всех рабочих, 
занятых на судоремонте.

Мы обращаемся ко всем работникам флота 
рыбной промышленности Сибири последовать 
нашему примеру и включиться в социалисти
ческое соревнование за досрочное и качествен
ное выполнение судоремонта к нутипе 1947 
года.

Да здравствует наша могучая социалистиче
ская Родина!

Да здравствует паргия большевиков—вдох
новитель и организатор побед советского народа!

Да здравствует наш любимый вождь и учи
тель товарищ Сталин!

Обращ ение обсуждено и поикято на совещании  
работников флота рыб<ой промышленности Тоболь- 

| ского госрыбтреста, Тобольской аимовки Ямяльско  
го госрыбтрогта и Тобольской судоверфи Глав- 

I рыбсудостроя.

По Советскому 
Союзу

Хроника подготовки 
и выборам

Петрозаводск, 26 пекйбря.
(ТАСС). Из Петрозаводска 
в Мурманск вышел хорошо 
оборудованный ягитпоевя 
профсоюзной организащяи 

| Кировской железной доро- 
| ги. Работники агитпоезда 
’ проведут на всех станциях 
лекции, доклады, беседы и 
консультации на предвы
борные темы. В его ваго
нах имеются звуковое дщ о. 
библиотека с читальвш* 
за лом, книжный киоск, вы
ставка, посвященная нов® 
му пятилетнему плану * 
много других нагдащ м х 
пособий.

* * *

Баку, 26 декабря. (ТАСС), 
В Ленинском районе, у  под
ножья горы, за годы пер
вых сталинских пятилеток 
возник посе лок нефтяников. 
Сейчас в Бем проживают 
тысячи жителей: азербай
джанцы, русские, армяне, 
грузины, украинцы. В де 
сятках кружков избирателя 
изучают Положение о вы
борах Сталинскую Кон
ституцию.

Агитаторы т. т. Олууон- 
кпва, Сальникова. Айвазова, 
Шишкянова и многие дру- 
гие рассказывают жителям 
поселка о том, как из года 
в год ои рос и благоуст
раивался. В поселке воз- 
лвигиуто около 400 много
этажных зданий, построены 
клубы, библиотека.

Об обращ ении работников ф лота Тобольского госрыбтреста, 
Тобольской зимовки Ямальского госрыбтреста и  Тобольской 
судоверфи Главрыбсудостроя ко всем работникам ф лота рыбной

промыш ленности Сибири
Постановление бюро Тюменского обкома ВКП(б)

1. Одэбрить обращение 
работников флота Тоболь 
ского госрыб треста, Тоболь 
ской зимовки Ямальского 
госрыбтреста и Тобольской 
судоверфи Главрыбсудо 
строя ко всем работникам 
флота рыбной промышлео 
ноети Сибири о разверты
вании социалистического

Новый 1947 год многие 
охотвикиСургутской район 
ной ко вторы Заготживсы
рье встречают выполнением 
плана заготовок пушнины. 
Охотник Кондаков Вениа
мин Васильевич сдал цвет-

соревнования за досрочное
и качественное проведение 
судоремонта.

2. Обязать Ямало Ненец
кий, Ханты-Мансийский ок 
ружкомы и райкомы ВКЩб), 
Тобольский ГК и партор
гов обкома ВКП(б) рыбоза
водов и МРС обсудить об
ращение на собраниях ра-

от 17 декабря 1946 года 
бочих судорембаз, судовых 
команд и принять меры к 
широкому развертыванию 
соцсоревнования среди ра
бочих, занятых на судоре
монте за досрочное и высо 
кокачествезное выполнение 

'плана судоремонта.
{ Секретарь Тюменского 

обкома ВКП(б) Ф ЧУБАРОВ

Передовые пушняки
ной пушнины на 1.829 руб 
лей, выполнив кварта ть- 
еое задание на 228 процен
тов. Немчинов Константин нвки обязались сдать до- 
Ф 'дорович выполвил т а н  пошительно на 100 рублей 
IV квартала на 162, Нюг-|пушнины каждый.
ломкин Сергей Каиитоно*) д. Кузнецов

вич —на 123 процента.
В оставшееся время до 

конца 1946 года эги охот

Благоустройство 
изб-читален 

и сельски х  клубов
ЛЕНИНГРАД. 26 декаб

ря. (ТАСС). В райоиах об
ласти закончился молодеж
ный декадник ремонта и бла
гоустройства изб-читален 
и сельских клубов прове 
ленный в честь предстоя
щих выборов в Верховный 
Совет РСФСР.

Свыше 5 тысяч комсомоль
цев и представителей модо* 
дежи за время декадника 
привели в порядок 339 ииб- 
читален. В 215 из них мо
лодежь произвела текущий 
ремонт. Обновлена мебель, 
сделанывовые столы, ска
мейки, установлены радио
приемники. Для культур
но-просветительных учреж* 
дений заготовлено около 4 
тысяч кубометров дров.
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Об утверждении состава участковых избирательных комиссий 
по выборам в Верховный Совет РСФСР по Самаровскому району

Реш ение исполнительного комитета Самаровского районного Совета депутатов трудящихся, Ханты- 
Мансийского национального округа, Тюменской области, от 26 декабря 104« г.

{Окончание. Начало см. № 257)

По Елиаароеекому 
избирательному участку Ма 209

Председатель участковой избиратель
ной комиссии Власов Николай Ивано* 
вич—от Влизаровской коммунистической 
организации.

Заместитель председателя участковой 
избирательной комиссии Зарубина Ва
лентина Васильевна—от Влизаровской 
первичной организации Всесоюзного Л е
нинского Коммунистического Союза Мо
лодежи.

Секретарь участковой избирательной 
комиссии Коновалов Алексей Александ
рович—от профорганизации учителей
начальных и средних школ Елизаров- 
окой семи летней школы.

Члены участковой избирательной ко
миссии :

Корепанова Анисья Цаьфиловна—от 
колхозников колхоза им. Сталина.

Санникова Александра Яковлевна— 
от колхозников колхоза им. Сталина.

Щепкина Анна П етровна-от колхоз
ников колхоза нм. Сталина.

Кайгородова Мария Гавриловна—от 
колхозников колхоза им. Сталина.

По Сумруковскому 
избирательному участку № 210

Председатель участковой избиратель
ной комиссии Аиашквн Дмитрии Гри
горьевич—от колхозников колхоза „Путь 
к социализму".

Секретарь участковой избирательной 
комиссии Лагонская Да до кия Васильев- 
на—от колхозников колхоза „Путь к со
циализму".

Член участковой избирательной комис
сии КорепааовЗ Ксении Ивановна—от 
колхозников колхоза „Путь к социа 
лязму".

По Гсрновскому 
избирательному участку Ив 211

Председатель участковой избиратель 
ной комиссии Кайгородов Федор Михе
евич—от членов-пайщиков Елизаровского 
рыбкоопа.

Секретарь участковой избирательной 
комиссии Кугаевский Федор Констан
тинович—от Елизаровской коммунисти
ческой организации.

Член участковой избирательной ко
миссии У мат раков Леонид Григорьевич— 
от промколхоза „Искра".

По Кедровскому 
избирательному участку № 212

Председатель участковой избиратель
ной комиссии Паромов Иван Ефимович— 
от Елизаровской коммунистической орга
низации.

Заместитель председателя участковой 
избирательной комиссии Дорохиыа Нина 
Павловна—от профорганизации учите
лей начальных и средних школ Елиза 
ров с кой семилешей школы.

Секретарь участковой • збирательной 
комиссии Кучивская Нина Ефимовна— 
от колхозников колхоза „Маяк".

Члены участковой изоирательяой ко
миссии:

Игнатченко Николай Архипович—от 
Кедроьской первичной организации Все
союзного Ленинского Коммунистическо
го Союза Молодежи.

Черепанов Григорий Григорьевич— 
от колхозников колхоза „Маяк".

Шевелева Мавгиза Николаевна—от
союза учителей начальных и средних 
школ Кедроьской начальной школы.

Трубин Николай Иванович—от Елиза
ровской коммунистической организа
ции.

По Урманному 
избирательному участку № 213

Председатель участковой изомратель- 
ной комиссии Кореданов Михаил Авдре. 
евич—от профорганизации учителей на 
чальных и средвих школ Урманной се- 
милетней школы.

Заместитель председателя участковой 
изоирательной комиссии Зенков Павел 
Михайлович—от Елизаровской коммуни
стической организации.

Секретарь участковой избирательной 
комиссии Острякова Екатерина Федоров
на—от профорганизации учителей на
чальных а средних школ Урманной се
милетие# школы.

Члены участковой избирательной ко 
миссии:

Бабкина Екатерина Васильевна—от 
коллектива рабочих и служащих боль
ницы.

Гуземин Николай Федорович—от кол
хозников колхоза „Северный пахарь".

Ш естаева Анна Тямсфеевва—от проф
союзной организации учителей началь 
ных и средних школ Урманной семилег- 
ней школы.

Корепанов Василий Александрович— 
от собрания рабочих и служащих Ур- 
манного лесопункта.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Быстрее устранить недостатки 
в подготовке к выборам в Верховный 

Совет РСФСР

Председатель исполкома райсовета С. Я. ПЕТРУШКИН.
Секретарь исполкома райсовета М. П. ДАДЫКО.

ЗА РУБЕЖОМ

Сирийская газета об усилении террора 
в Турции

Б1ЙРУТ, 26 декабря. (ТАСС) I Италией накануне второй ми- 
Сяриьская газета „Барид ас С у -, ровой войны*.
рвр*. комментируя приводимые 
в Турции репрессии против де
мократических организаций, пи 
я ет: .Радиостанции все о мира 
сообщают о закрытии в Турции 
левых прогрессивных газет и пар
тий, об аресте и о'лредании воен
но-полевому суду  их руководи
телей. Народы всех стран были 
поращены этими репрессиями, 
которые ничем нельзя оправдать, 
и реоко осуждают их. Н еобходи
мо заметить, что подобный тер
рор обыкновенно проводится в 
тех случаях, когда хотят изменить 
существующий порядок и развя
зать новую вражду в мире, как 
это было, например, при подпи
сании антикоыинтерновского пак
та между Германией, Японией и

Отметив, что проводимые в на
стоящее время на Среднем Во 
стоке, в частности в Египте, под  
флагом борьбы с так называемой 
„коммунистической опасностью' 
репрессии в действительности 
направлены на подавление наци
онального движения. Газета далее  
пишет: „После начатого похода 
против левых элементов в Т ур
ции мы спрашизаеы себя, какой 
новый проект хотят проводить 
на Среднем Востоке, или какую 
военную группировку собирают
ся создать для следующей ми
ровой войны. Илй, возм ож но, 
имеется в виду новый насильствен
ный захват какой-либо чести 
арабской территории?"

Военные действия 
в Индонезии

ГААГА, 27 декабря. (ТАСС) 
Как сообщает агентство АН.!, 
вчера происходили военные стол к 
нсвежия в районе Батавии на Яве. 
В этом районе голландские вой
ска атаковали большую группу 
индонезийцев и после упорного 
боя рассеяли их, причинив нм 
значительные потери ранеными и 
уоитымн. Бои происходили также 
на острове суматра.

Землетрясение 
в Японии

На-днях на островах Японии 
произошло землетрясение, в р е 
зультате которого погибло свыше 
1 ООО человек, около 12 тысяч че
ловек ранено, осталось без крова 
более 100 тысяч человек.

26 декабря в с. Самарово 
состоялось собрание районного 
партийного актива. С докладом 
о задачах районной парторгани
зации в связи с подготовкой к 
выборам в Верховный Совет 
РСФьР выступил секретарь рай
кома ВКП(б) тов. Ерменин.

Докладчик отметил, что под
готовка к  выборам проходит в 
обстановке нового политическо
го и производственного подъема 
трудящихся.

По Самаровскому району соз
дано 67  избирательных участ
ков. Состав участковых избира
тельных комиссий уже утвер
жден. В них вошли 289 чело
век, в том числе 108 коммуни
стов, 181 беспартийный, 122 
женщины. В агитколлективах 
района насчитывается более 

'6 0 0  агитаторов. В дни подготов
ки к выборам они провели 1.312 
бесед.

Однако состояние подготовки 
к  выборам в Верховный -Совет 
РСФСР по Самаровскому району 
нельзя признать удовлетвори
тельным. Многие помещения, где 
будут находиться избирательные 
участки, до сих пор не обору
дованы, не обеспечены топли
вом и освещением. Медленно 
идет составление списков изби
рателей; особенно оно затяги
вается в Сам-аровском сельском 
Совете (председатель тов. Втору- 
шин). Агитационная работа но 
месту жительства избирателей 
по-настоящему еще не развер
нута. Большинство агитпунктов 
не работает.

Райком ВЁП(б) затянул ут
верждение заведующих агит
пунктами и закрепление агит- 
участков за отдельными первич
ными парторганизациями.

Доклад тов. Ерменина, не
смотря на  его полуторачасовую 
продолжительность, носил общий 
характер. Чувствовалось, что 
райкому мало известно состоя
ние всей подготовки к выборам.

По докладу тов. Ерменина 
выступило 15 человек.

Заместитель секретаря парт
бюро первичной парторганиза
ции Самаровского консервного 
завода тов. Киттель рассказал 
о том, как  коммунисты завода 
включились в подготовку к  вы
борам. Около 70 агитаторов про
водят беседы о Сталинской Кон
ституции, об избирательном за
коне среди рабочих и служащих 
консервного завода по цехам, в 
общежитиях, на лесосеке.

Тов. Матвеев (транзитный 
флот) подверг критике слабое 
руководство агитационно-пропа
гандистской работой со стороны 
заведующего отделом агитации и 
пропаганды райкома ВКП(б) тов. 
Ванаг.

Странным было выступление 
пропагандиста райкома ВКП(б) 
тов. Абросимова. В многослов
ной и нышной речи он пытался 
всех секретарей первичных парт 
организаций обвинить в безде
лиц и недисциплинированности, 
но не внес ниодного ценного пред 
ложения об улучшении агита
ционно-пропагандистской работы 
в связи с выборами.

Заведующий агитпунктом Са
маровского центрального изби

рательного участка тов. Попов 
говорил о том, с какими труднос
тями приходится встречаться 
при оборудовании агитпункта. 
Нет дров, извести, мебели и в 
изыскании этого не помогают ни 
сельский Совет, ни хозяйствен
ные организации.

Секретари первичных парт
организаций тов. Корепанова 
(с. Батово) и тов. Кадочников 
(с. Реполово) рассказали о том, 
как идет подготовка к  выборам 
по Батовскому и , Реполовскому 
сельским Советам.

Председатель окружной изби
рательной комиссии Ханты-Ман
сийского избирательного округа 
№ 6 0 1  тов. Трусов отметил, 
что подготовка к выборам в 
Верховный Совет РСФСР по Са
маровскому району проходит не- 
удовлетворительно.В нее еще не 
включились все первичные парт
организации и сельские Сове
ты. Даже в окружном центре "и 
в с. Самарово помещения изби
рательных участков находятся 
в запущенном состоянии. Сей
час требуется оживить клубную 
работу, а клубы не работают. 
В Самаровской клубе рыбников 
крӧме танцев ничего не прово
дится. В дни подготовки к  вы
борам надо всемерно улучшить 
работу всех советских, партий
ных и хозяйственных органи
заций, решительно пресекая 
бюрократическое отношение к 
заявлениям трудящихся.

В конце собрания выступил 
секретарь окружкома ВКЩб) 
по пропаганде и агитации тов. 
Иваненко. Он указал, что все 
коммунисты должны активно 
участвовать в подготовке к  вы 
борам в Верховный Совет 
РСФСР и дал советы, как нуж 
но строить агитационную рабо
ту на агитпункте, по месту жи
тельства избирателей. Райк«м 
ВКП(б) допускает ошибку, не 
обсудив до сих пор вопроса «б 
агитационной работе на изби
рательном участке. Чтобы аги
тация была действенной, агита
торы должны ярче рассказы
вать о нашей самой демокра
тической в мире конституции. 
Агитацию надо вести дифферен
цированно. Активно участво
вать в избирательной кампании 
должны комсомольские, профсо- 
ные организации, добровольные 
общества.

Собрание партийного актива 
приняло развернутое решение 
об усилении подготовки к  вы
борам в Верховный Совет 
РСФСР.

ИЗВЕЩЕНИЕ
29 декабря, в 8 часов вечера, 

в клубе ФАШ для комсомоль
ского актива будет прочитан 
доклад .О решении ЦК ВКП б! 
о журналах .Заезда* и „Ленин
град'.

Доклад читает секретарь ОК 
ВК 1(6) по пропаганде и агитация 
' ов. ИВАНЕНКО.

Ответ. Р8Д 8КТО 0  
А И. ЦИ6ИПЕВ.
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